

GARRIGUES



Pedro García Jarrín

Counsel

Valladolid

pedro.garcia.jarrin@garrigues.com

Calle Duque de la Victoria, 5

47001 Valladolid (España)

Tel: +34 983 36 14 75

Fax: +34 983 36 14 76

Tributario

Pedro García Jarrín es counsel de la práctica de Derecho Tributario en la oficina de Valladolid.

Cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento en los negocios, tanto a empresas familiares como multinacionales con presencia local. En este ámbito se ocupa recurrentemente del asesoramiento en la casuística que surge de la problemática derivada de la conciliación de los intereses empresariales y familiares, así como de la optimización de ambas visiones a de medio y largo plazo.

Atesora una gran experiencia en la dirección de procedimientos administrativos y contenciosos en el ámbito tributario, así como representante de contribuyentes en múltiples procedimientos inspectores, acumulando un profundo conocimiento en este campo, dirigiendo el grupo de tax litigation de la oficina de Valladolid.

Profesor en ejercicio de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la Universidad Isabel I de Castilla, además de ponente habitual en diversos seminarios especializados en novedades tributarias.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Comercial de Deusto y en Derecho por la UNED. Master en Tributación por el Centro de Estudios Garrigues.

Experiencia

Pedro García Jarrín entró en Garrigues en el año 2002 y es counsel de la práctica de derecho tributario desde el año 2018.

Cuenta con una dilatada experiencia en dirección de procedimientos tributarios administrativos y contenciosos, así como representante de contribuyentes en numerosos procedimientos inspectores donde ha acumulado un gran conocimiento en este campo, siendo responsable del Grupo de Procedimiento Tributario de la oficina de Valladolid.

Por otra parte, asesora de manera recurrente en materia fiscal a empresas internacionales radicadas localmente, así como en el ámbito de la empresa familiar y de reestructuración interna realizadas por estas, con una visión de medio y largo plazo que les permite conciliar los intereses patrimoniales y empresariales de la familia.

Asimismo y fruto del dilatado asesoramiento habitual prestado a diversos clientes, le ha permitido identificar las claves de optimización de este asesoramiento en sectores, tales como el inmobiliario, agroalimentario, cooperativo o de concesiones.

Formación académica

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Comercial de Deusto.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Educación a Distancia.

Master en Tributación por el Centro de Estudios Garrigues.

Actividad docente

Profesor en ejercicio de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la Universidad Isabel I de Castilla.

Colaborador habitual en seminarios monográficos sobre aspectos de actualidad jurídica en colaboración con las Cámaras de Comercio de Burgos, Valladolid, Palencia y Soria, además de con distintas Asociaciones Empresariales.

Ha sido profesor en el Master de Asesoría Jurídica y Fiscal de la Cámara de Comercio de Valladolid, así como del Master de Asesoría Jurídica de Empresas de la Universidad de Burgos.

Pertenencia a instituciones

Colegio de Economistas de Burgos.

Ilustre Colegio de Abogados de Lucena.

Reconocimientos

Miembro del directorio Best Lawyers, desde 2019.

Publicaciones

"Inconstitucionalidad del abuso de los Reales Decreto Ley en el ámbito tributario" en la revista iFAE.

"La legalidad de las medidas introducidas en el Impuesto sobre Sociedades por el Real Decreto-Ley 3/2016" en la revista iFAE.